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代 表 質 問 順 序 表 

 

 順序  議席   氏   名    会   派   名   

  １  １６  山 藤 鉦 彦  明 政 会   ２日午前～ 

  ２   ７  鷲 見   勇  市 政 ク ラ ブ   ２日午後～ 

  ３  １３  足 立 将 裕  公 明 党 関 市 議 員 団   ２日 

 

 

一 般 質 問 順 序 表 

 

  ４   １  渡 辺 英 人  市 政 ク ラ ブ   ２日午後～ 

 

  ５  ２３  小 森 敬 直  日本共産党関市議員団   ３日10:00～ 

  ６  １０  田 中   巧  明 政 会   ３日 

  ７  １９  太 田 博 勝  明 政 会   ３日午後～ 

  ８  １５  市 川 隆 也  公 明 党 関 市 議 員 団   ３日 

  ９  １４  幅   永 典  公 明 党 関 市 議 員 団   ３日 

 

 １０  ２２  猿 渡 直 樹  日本共産党関市議員団   ６日10:00～ 

 １１  ２１  石 原 教 雅  明 政 会   ６日 

 １２   ３  土 屋 雅 義  平 成 会   ６日午後～ 

 １３   ４  栗 山   守  平 成 会   ６日 

 １４  ２０  長 屋 和 伸  明 政 会   ６日 
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代  表  質  問 

 

明 政 会 

 

 議席１６番  山 藤 鉦 彦 

 

 

１ 平成２９年度予算について 

 (1) 新年度予算の編成方針は 

 (2) 新年度予算の重点・戦略的推進事業は 

 (3) 新年度予算に対する市長の思いは 

 

２ 第５次総合計画の策定について 

(1) ＶОＩＣＥプロジェクトの結果は 

 (2) 政策の方向性と将来人口は 

 

３ 地方創生の推進について 

 (1) 地方創生の実績は 

 (2) 今後の地方創生の取組みは 

 

４ 経済・雇用対策について 

(1) 中小企業・小規模事業者に対する支援は 

(2) 平成２９年度の新たな取組みは 

 

５ 子育て支援対策について 

(1) 子育て世代包括支援センター（ひだまり）の現状は 

(2) 平成２９年度の新たな取組みは 

 

６ 女性の活躍推進について 

 (1) 女性活躍推進計画の策定状況は 

 (2) 市役所という事業所としての取組みは 

 (3) 平成２９年度の新たな取組みは 

 

７ 交通安全対策について 

 (1) 高齢者に対する事故防止策は 

 (2) 国道１５６号の重竹交差点拡幅整備は 
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代  表  質  問 

 

市 政 ク ラ ブ 

 

議席７番  鷲 見   勇  

 

 

１ 平成２９年度予算について 

(1) 新年度予算における重点施策は 

 (2) 地域の宝磨き上げ事業は 

 

２ 地域委員会の活動に対する助成金の見直しについて 

 

３ 高病原性鳥インフルエンザウイルスの感染について 

 (1) 市内で行われた防疫作業等は 

 (2) 今後の体制強化は 

 (3) 養鶏農家の感染防止対策の支援は 

 

４ 関市ビジネスサポートセンター(Ｓｅｋｉ－Ｂｉｚ)の活動について 

 (1) 活動実績と具体的な効果は 

 (2) 農林業者からの相談は 

 (3) 資金面からの支援は 
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代  表  質  問 

 

公 明 党 関 市 議 員 団 

 

 議席１３番  足 立 将 裕 

 

 

１ 地方創生の本格的事業展開について 

 (1) 総合戦略施策の達成状況の検証及び必要な見直しについて 

  (2) まち・ひと・しごと創生総合戦略２０１６改訂版による市の取組みについて 

  ア「地方にしごとをつくり、安心して働けるようにする」について 

  イ「地方への新しいひとの流れをつくる」について 

  ウ「若い世代の結婚・出産・子育ての希望をかなえる」について 

  エ「時代に合った地域をつくり、安心なくらしを守るとともに、地域と地域を連

携する」について 

  (3)「地方創生推進交付金」の活用について 

 

２ 市街地の大規模火災対策について 

 (1) 昨年末の糸魚川市大規模火災の教訓を市はどのように認識しているか 

 (2) 市の住宅密集地をどのように認識し、その地域の防災対策は 

 (3) 消防力の総点検や地域実情に合わせた消防戦略は 

 (4) 自主防災の向上、防火意識の向上の取組みは 
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一  般  質  問 

 

議席１番  渡 辺 英 人 

 

 

１ 地域経済分析システム“ＲＥＳＡＳ”（リーサス）及び地方創生推進交付金の活用

について 

(1)  平成２７年から供用されている“ＲＥＳＡＳ”の活用状況は 

(2) 「地方創生☆政策アイデアコンテスト」の市内応募状況と今後の活用は 

(3)  交付金の申請及び活用状況は 

 

２ 生活道路の補修整備について 

(1) スマートフォンやタブレットを利用した市民通報システムの導入を 

(2) 道路補修等に地域委員会の交付金を活用できない理由は 

 

３ 第５０回刃物まつりに向けた施策について 

(1) 昨年までの刃物まつり来場者の人数や地域性は 

(2) 美濃市の“あかりアート展”との連携状況は 

(3) 市外のショッピングセンターや各種イベントでのＰＲ方法は 

  (4) 市内インターチェンジ出口付近に観光案内誘導看板を設置できないか 

 

４ 関市ふるさと納税について 

(1) 寄附金の収支状況は 

(2) 自治体間で競争になっているふるさと返礼品の考え方は 

(3) 返礼品を関市の安価な特産品から自由に組み合わせが出来る方法は 
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一  般  質  問 

 

議席２３番  小 森 敬 直 

 

 

１ 新年度予算について 

(1) 地方交付税の減による対応は 

(2) 地方創生関連はどのように生かされてきたか 

(3) 行財政改革の方向性は 

 

２ 介護保険について 

(1) 介護認定の申請件数及び認定件数の推移は 

(2) 介護予防・日常生活支援総合事業（総合事業）の体制は 

(3) チェックリストの活用とはどのようなものか 

(4) サービス事業者は足りているか 

 

３ 格差と貧困の拡大について 

 (1) 子どもの貧困をどのように把握しているか 

 (2) 独自調査が必要ではないか 

 (3) 今後の子どもの貧困対策の取組みは 

 (4) 給付型奨学金の独自創設の考えは 

 

４ ごみステーションについて 

 (1) 現在のごみ収集の現状は 

 (2) ごみステーションの設置基準は 

 (3) 新設・移設の場合の補助制度は 

 (4) 設置困難な場合に市の援助が必要ではないか 
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一  般  質  問 

 

議席１０番  田 中   巧  

 

 

１ 観光振興施策について 

(1) 関市のシティプロモーションについて、これまでの成果と今後の展望は 

(2) 経済的な効果はあったか 

(3) 新年度のシティプロモーションの内容は 

(4) インバウンドに向けての取組みは 

(5) 観光施設などへのＷｉ－Ｆｉ環境整備が必要ではないか 

(6) 伝統文化や地場産業の伝承方法は 

(7) 市内の観光ルートの整備と公共交通の関連は 

 

２ 関市ビジネスサポートセンター（Ｓｅｋｉ－Ｂｉｚ）について 

(1) これまでの実績は 

(2) 市としての評価は 

(3) これまでを振り返り、課題は 
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一  般  質  問 

 

議席１９番  太 田 博 勝  

 

 

１ 第１９回岐阜県知事選挙の結果について 

(1) 市においての投票率の結果は 

(2) ２０歳未満の有権者に対しての啓発は 

(3) 今後の全選挙に対しての投票率を上げる対策は 

 

２ 東京２０２０オリンピック・パラリンピックを見据えた市としての発信について 

(1) 外国人観光客の誘客は 

(2) 第５０回刃物まつり記念事業に対して、刃物ミュージアム回廊、円空館など、

市内の観光地の整備計画は 

 

３ 農業振興地域整備計画について 

(1)  社会経済情勢を考慮した市としての今後の見直しは 
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一  般  質  問 

 

議席１５番  市 川 隆 也  

 

 

１ 墓地公園の整備について 

(1) 合葬式墓地の整備内容について 

(2) 墓地区画の増設整備について 

(3) 墓地公園の環境整備と管理運営について 

 

２ 防災・減災対策について 

(1) 道路の路面下空洞調査について 

(2) マンホールトイレの増設整備について 

 

３ 市道の安全対策について 

 (1) カーブミラーの維持管理について再度問う 

 (2) 防犯灯のＬＥＤ化への進捗状況について 
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一  般  質  問 

 

議席１４番  幅   永 典 

 

 

１ 介護予防・日常生活支援総合事業（総合事業）について 

(1) 現在の要支援者数とこれまでの二次予防事業対象者数の推移は 

(2) 市が行うサービス（多様なサービス）とは 

(3) 通所型・訪問型サービスにおける市独自の基準緩和サービスの指定基準は何か 

(4) 財源について 

  ア 上限額はどのように決まるのか 

  イ サービスの単位設定と利用者負担はどう変わるのか 

  ウ １月での包括単位とは別に利用１回ごとの単位設定も可能か 

  エ 事業費の削減が見込めるのか 

(5) 事業対象者（基本チェックリストによる判定）の認定作業について 

  ア 地域包括支援センターが窓口になるのか 

  イ これまでと同じ様式のチェックリストか 

  ウ 認定基準と有効期限は 

  エ 認定後の介護予防ケアマネジメントはこれまでの介護予防ケアマネジメント

とどのように違うのか 

 (6) 事業所のみなし指定について 

  ア 現行相当サービスを行うみなし指定の事業所の指定有効期間は 

  イ 事業に参入しない事業者がでないか 

  ウ みなし指定の事業者は基準緩和型サービスの実施に当たっても指定事業者と

みなすことができるか 

 (7) 円滑な移行について 

  ア ４月から始まるが各利用者は介護保険の給付サービスである介護予防訪問介

護や介護予防通所介護をいつまで利用できるか 

  イ 市としては介護予防訪問介護や介護予防通所介護の給付が終了するのはいつ

か 

 (8) 事業の担い手育成と地域包括ケアシステムの構築に向けた地域支援事業につい

て 

  ア 市認定の住民ヘルパー育成の考えは 

  イ 住民ボランティア、民間企業、ＮＰＯ法人等の参画状況と協議体設置は 

  ウ 生活支援コーディネーター（地域支え合い推進員）の配置は 

 (9) 介護予防手帳の導入活用の考えは 
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一  般  質  問 

 

議席２２番  猿 渡 直 樹  

 

 

１ 子どもの医療費無料化の拡大を 

(1) 受診抑制の実態を把握しているか 

(2) 福祉医療費助成の対象を高校卒業年度まで拡大することを検討してはどうか 

 

２ 国民健康保険はどうなるか 

(1) 平成３０年度の広域化の実施により国保税の負担はどう変わるか 

(2) 一般会計からの政策的繰入金の扱いはどうなるか 

(3) 広域化にともなう市の対応は 

 

３ ごみ処理について 

 (1)「ごみ袋が破れやすい」との声があるが対策は 

 (2) ごみの処理量の推移は 

 (3) クリーンプラザ中濃の焼却炉は将来的に処理能力が過剰になるのではないか 
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一  般  質  問 

 

議席２１番  石 原 教 雅  

 

 

１ 総合計画における大学機関の位置づけ及び関市南部文教地区の交通安全整備につ

いて 

 (1) 現状における関市と大学機関との関わりは 

 (2) 大学の一部学部の移転に関しての見解は 

 (3) 関市と資源的大学機関との関係強化について 

 (4) 学生の関市への多角的影響効果について 

 (5) かつての関市南部文教地区整備方針と現在及び今後について 

 (6) 文教地区として危惧される交通安全対策について 

 

２ 市立保育園の運営について 

 (1) 職員配置の状況について 

  (2) 適正な職員配置と適切な保育について 

  (3) 今後の保育事業運営について 
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一  般  質  問 

 

議席３番  土 屋 雅 義 

 

 

１ 地域委員会について 

(1) 各地域委員会の活動実績は 

(2) 各地域委員会の決算状況は 

(3) 今後の活動交付金に対する考え方は 

 

２ 使用料の減免について 

(1) 減免についての市の考え方は 

(2) 見直しの内容はどのようなものか 

(3) 見直しによりどのような影響が考えられるか 

(4) 見直し内容の市民への周知方法は 

(5) 新たな減免制度の開始時期は 

 

３ ソーシャルビジネス支援について 

(1) 市内でのソーシャルビジネスの現状は 

(2) ソーシャルビジネスに対してこれまで市はどのように関わってきたか 

(3) 新年度の支援の概要はどのようなものか 

(4) 支援をすることで市が目指している社会の姿はどのようか 
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一  般  質  問 

 

議席４番  栗 山   守 

 

 

１ 関市地域公共交通網形成計画（案）に関わって 

(1) 形成計画策定の進捗状況と今後の予定は 

(2) 刃物ミュージアム回廊の整備との関係についてどのように考えているのか 

(3) 市東南部に連結拠点を設置する考えは 

 

２ 観光施策について 

(1) 観光アプリ雲揚羽（ＫＵＭＯＡＧＥＨＡ）に関わって 

 ア ダウンロード数は 

  イ キャンペーン期間中、観光施設１０か所を訪れた入館者数及び記念品等受領

者数は 

 ウ 観光アプリの更新予定は 

(2) 関市周辺自治体と連携しての観光客誘致について 

 ア 現状での取組みは 

 イ 今後の取組みは 

（3）観光協会の一般社団法人化について 

  ア 一般社団法人化のねらいは 

  イ 具体的に市としてどのような関わり方をしていくのか 

 

３ 若者協働推進事業「まちづくり倶楽部」について 

(1) 本事業の意図、目的は何か 

(2) 平成２８年度の活動について、その開催回数、内容、参加者数は 

（3）具体的な成果と課題は 

 (4) 平成２９年度の取組みは 
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一  般  質  問 

 

議席２０番  長 屋 和 伸  

 

 

１ 地域事業の活用と木の駅事業について 

(1) 市における木の駅事業の概要は 

(2) これまでの成果や実績は 

(3) 今後、他の地域へ事業を広げる計画はあるか 

(4) 地域資源を活用した再生エネルギーの取組みは 

 

２ 中学校の統合について 

(1) 中学校の統合から１年が経過するが、学校の様子などは 

(2) 統合によるプラス面の影響はどのようなものがあったか 

(3) 今後の課題はあるか 

(4) 市内の小中学校において今後の統廃合の計画は 

 

３ 都市計画道路の将来展望について 

 (1) 西本郷一ツ山線の進捗と完成予定は 

(2) 市の将来を見据え、国道２４８号バイパスに直結する高規格道路を思い切って

計画をしては 

 

 


